



Pressemitteilung

13. Juni 2019

Die ultimative Drei-Franken-Bratwurst gibt's zum Frühschoppen am Drei-Franken-Stein

Nach dem großen Erfolg des Drei-Franken-Bieres im letzten Jahr, wollen sich die Drei-Franken-Bürgermeister Johannes Krapp (Stadt Schlüsselfeld), Armin Luther (Markt Burghaslach) und Ernst Nickel (Markt Geiselwind) heuer mit der Bratwurst auseinandersetzen. Schließlich gibt es viel zu diskutieren für das Drei-Franken-Bratwurstrezept. Fragen wie, "Ist die grobe oder die feine Wurst für

Tag der Veranstaltung: Sonntag, 21. Juli 2019 um 10 Uhr bis 13 Uhr

Ort: Drei-Franken-Stein

Veranstalter: Kommunale Allianz Drei-Franken-Eck und Markt Burghaslach

Veranstaltung: Frühschoppen am Drei-Franken-Stein

Besonderheit: Drei-Franken-Bratwürste nach dem Rezept der Drei-Franken-Bürgermeister

uns am besten geeignet?" oder "Wieviel Majoran gehört in den Bratwurstteig?", "Füllen wir die Bratwurst in Hammel-, Schaf- oder Schweinesaitlinge?", "Wie viel Fett gehört in die Wurst?" beeinflussen das Ergebnis doch entscheidend.

Diese und viele weitere Fragen wollen die Drei-Franken-Eck Bürgermeister am 5. Juli zusammen mit Vertretern der ortsansässigen, handwerklichen Metzgereien klären. Und damit die Diskussion nicht in theoretischen Abhandlungen endet, werden die Bürgermeister zusammen mit den Metzgern direkt eine erste Charge Drei-Franken-Bratwürste wursten und verkosten. Mit dabei sind Vertreter der Metzgereien Herrmann aus Schlüsselfeld, Brater und Kress aus Burghaslach sowie Lamm und Strohofer aus Geiselwind.

Alle Bürgerinnen und Bürger sind dann am 21. Juli ab 10 Uhr eingeladen, sich beim "Frühschoppen am Drei-Franken-Stein" die Drei-Franken-Bratwürste frisch vom Grill zu kaufen und von ihrem Geschmackserlebnis zu berichten. Das Team der Kommunalen Allianz Drei-Franken-Eck freut sich auf interessante Geschichten und wird diese auf ihrer Webseite www.drei-franken-info.de veröffentlichen.

Ansprechpartner:

Josef Körner, 0176-24239788, info@drei-franken-info.de

Infos über die Kommunale Allianz Drei-Franken-Eck:

Die drei fränkischen Gemeinden Burghaslach, Geiselwind und Schlüsselfeld schlossen sich im Jahr 2004 zur Kommunalen Allianz Drei-Franken-Eck zusammen. Diese Kooperation bedeutet für die Entwicklung des Drei-Franken-Ecks nicht nur die Erschließung neuer Einnahmequellen bzw. eine Verbesserung der staatlichen Fördermöglichkeiten, sondern sie ist auch eine moderne Strategie zur Bewältigung von nicht mehr alleine zu lösenden Aufgaben und Problemen.

Kommunale Allianz Drei-Franken-Eck, Marktplatz 1, 96160 Geiselwind
09556-921888 info@drei-franken-info.de www.drei-franken-info.de